

# ボランティア通信 8月号

2023/7/25 (毎月25日発行)

毎日暑い日が続き、蒸し暑さや夜になっても気温が下がらず寝苦しい日が増え夏バテなどになっていませんか？少しでも涼を味わいたいと窓辺に風鈴を飾ってみたり、冷やしたスイカやビールなど美味しく味わったり、4年ぶりに夜空を彩ってくれた花火に感動したり…いろいろと工夫をして過ごす毎日です。こんな暑い毎日ですが、8月8日は立秋です。暦の上では秋の始まりといわれています。猛暑のなか秋の訪れの実感はなかなか湧きませんが、それでも8月23日の処暑の頃になると徐々に朝晩が涼しく感じられるようになるそうです。秋風が待たれる頃ですが、美味しいものを食べながらからだに疲れを残さないよう気を付けて過ごしましょう。



お知らせ



5月のボランティアミーティングで議題に出ました「集客と案内」について図書館だよりを支援センターや小学校に配布することは出来ないか…というご意見がありました。この件につきまして、7月に入ってから市内14校に「もおかしりつとしょかんとくべつごうとしょかんだよりれいわ5ねんなつやすみごう」を配布させていただきました。

またひとつ皆様からのご提案が実現しました。このとしょかんだよりは館内にも置いてありますのでぜひ、お手に取って見てください。よろしく  
お願いいたします。